

平成 17 年 (2005 年) 7 月 2 8 日

長野県議会議長 萩原清 様

長野県知事 田中 康夫

県有施設における敷地内禁煙の実施について (依頼)

表題の件に関し、去る平成 17 年 6 月 8 日に開催されました県議会正副議長・各会派代表者との懇談会の場において、議員控室における禁煙についての各会派のお考えをお伺いしたところ、いくつかの会派から「敷地内に分煙スペースを設置すべき」とのご意見を頂きました。それを受け私からは、何人かの議員の皆さまと私どもの職員とで、議員控室での禁煙を励行していただくことを前提として、敷地内に分煙スペースを設置することも視野に入れた、具体的な話し合いの場を持つことを提案いたしました。

この提案に関して、萩原清議長から「議会側で少し検討させてほしい。各会派にこの内容を伝え、今後の対応等を相談してもらおう。」とのご回答を頂きました。

しかしその後、約 2 ヶ月が経過しようとしているにもかかわらず、未だにその検討結果を頂いておりません。先の知事会見でも申し上げましたが、社会科見学に訪れる小学生をはじめとし、県民の皆さまが数多く訪れる議会棟において、今後とも建物内禁煙すら励行されないのであれば、その理由について県民の皆さまに対し、明確に広報する必要があると考えております。可及的速やかにご回答をいただくようお願い申し上げます。

なお、既にご承知とは思いますが、JR 東日本(株)は今年 2 月 22 日、長野新幹線の全車両を、今年中にすべて「禁煙車」とすると発表いたしました。JR 東日本(株)が今回英断されたことは、大変尊敬に値するところと思っております。このように民間でも公共の場における完全禁煙の取組みが着々と進んでいることを申し添えます。